
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, respecto a la Agenda
Ambiental del Norte Provincial proceda a informar:

a) Cuáles son los planes y programas ambientales a nivel provincial,
regional y municipal.

b) Cuáles son los problemas ambientales del Norte Santafesino sobre los
que avanzó en mayor medida y plan de acción para afrontar los
mismos.

Natalía Armas Belavi
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS.
Señor Presidente:

Durante la última semana del mes de agosto del corriente año, la
ministra de Ambiente y cambio climático Erika Gonnet, visitó las ciudades
de Calchaquí, Villa Guillermina, Florencia, Reconquista y Gobernador
Crespo. Durante la recorrida, la ministra estuvo acompañada por el
secretario de Políticas Ambientales, Oreste Blangini, la directora Provincial
de Economía Circular, Saida Caula, el director Provincial, Esteban Koziol, y la
directora Provincial de Desarrollo Territorial, Josefina Obeid.

La ministra hizo referencia al trabajo que vienen llevando adelante los
jefes territoriales en materia ambiental y particularmente en relación a la
gestión integral de residuos comentó que "es una problemática mundial que
requiere una planificación a largo plazo pero sobre todo una decisión política
de querer abordar el tema", y agregó: "Es importante que los municipios y
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comunas de nuestra provincia cuenten con el apoyo del gobierno de Santa
Fe para avanzar en ese sentido".1

En las visitas llevadas adelante por la Ministra, se hizo referencia a la
importancia de contar con una agenda ambiental articulada para cada
localidad. Resulta urgente contar con políticas públicas ambientales que
pongan en marcha objetivos, medios y acciones que implican el desafío de
trabajar sobre problemas ambientales. Se requiere de instrumentos que
permitan organizar y visibilizar claramente aquellas problemáticas que se
destacan como temas ambientales de importancia e interés para la
población.

Son varios los inconvenientes que afrontan las ciudades del Norte
Santafesino en materia ambiental, sobre todo en lo que concierne a la
gestión de los residuos, motivo por el cual se hace necesario conocer los
programas y acciones destinados a dar respuesta a estas problemáticas que
afectan gravemente a la población.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente
iniciativa.

Nicolás F, Mayoraz
Diputado Provincial

DOiputada Provincial

1. https://www.revista rescatados .com .a r/web/2021/08/28/la-provincia-impulsa-agenda
amb iental-en-el-norte-provincial
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